

## Niños y el aburrimiento

●¿Cuántas veces hemos escuchado hablar sobre la poca presencia femenina en áreas de ciencia, tecnología, ingeniería o matemáticas? Muchísimas más de las que quisiéramos. Por eso este 11 de febrero, Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, es una buena oportunidad para analizar cómo el mundo tecnológico y la revolución digital permiten poner a la mujer en otro punto de vista, donde puede contribuir a liderar este proceso siendo parte de las empresas del futuro.

Tengo la convicción de que las mujeres cuentan con el poder de provocar transformaciones importantes en los modelos económicos y en la sociedad. Para concretarlo, es fundamental apoyar la participación de emprendedoras en la economía local y regional, para luego acercarlas al mundo de la innovación y la tecnología a escala global.

Esto se logra emparejando la can-

cha en términos de oportunidades. Para que haya más mujeres creadoras de riqueza en la región, debemos democratizar el acceso al conocimiento de la innovación.

Un primer paso es contar con políticas públicas que den cuenta de esta importancia, y combinarlas con iniciativas provenientes del mundo privado. Desde 2012, he trabajado en esta misión con Her Global Impact, impulsando la primera Academia de Innovación y Tecnologías para mujeres de habla hispana, donde profesionales y emprendedoras acceden a herramientas clave.

*Bárbara Silva, socia y CEO de Singularity Chile*